

Trade Name Certificate

شهادة الإسم التجاري

Trade Name No	98427	رقم الاسم الاقتصادي	Reserved	محجوز	حالة الاسم
Trade Name	FIT LLC			فيت لك	الإسم التجاري
Expiry Date	2024-10-14	تاريخ الانتهاء	Issue Date	2024-08-14	تاريخ الاصدار

Nationality/الجنسية	Name / الإسم	رقم المتعامل/No
أستراليا Australia	باتريك ميتشايل هجارت PATRICK MICHAEL HEGARTY	339571

Activity / النشاط	رقم النشاط/No
نادي كمال أجسام Body Building Club	9312008
نادي لياقة بدنية للنساء Women Body Fitness Club	9312012
نادي لياقة بدنية للرجال Men Body Fitness Club	9312011

Voucher Date.	2024-08-14	تاريخ الإيصال	Voucher No.	207040	رقم الإيصال
---------------	------------	---------------	-------------	--------	-------------



Trade Name Certificate

شهادة الإسم التجاري

Trade Name No 98427 رقم الاسم الاقتصادي

Reserved محجوز حالة الاسم

Trade Name FIT LLC الإسم التجاري فيت لك

الشروط والأحكام

Obtaining economic name certificate shall not entitle the person concerned to .conduct banking transactions

لا يخول الحصول على شهادة الاسم الاقتصادي صاحب العلاقة إجراء المعاملات المصرفية والبنكية

The Department of Economic Development may cancel or change the trade name if it is similar to an existing one or if it does not comply with the terms and conditions set forth

يحق لدائرة التنمية الاقتصادية إلغاء أو تغيير الاسم التجاري إذا كان مشابهاً لاسم تجاري قائم أو إذا كان لا يراعي الشروط والأحكام الموضوعة

Signboard shall be only installed once the license is completely issued

يجب عدم تثبيت اللوحة الإعلانية إلا بعد إصدار الرخصة بشكل نهائي

In the event that the trade name includes the first and last name of the owner or the partner, it must be identical with the name in three parts and not to be limited to the family name only. For example, the name of "Ali Mohammad Al-Mazroui Real Estate" can be registered, but "Al-Mazroui Real Estate" is not allowed

في حال تضمن الاسم التجاري الاسم الأول والأخير للمالك أو الشريك يجب أن يكون متطابقاً معه في ثلاث مقاطع وألا يقتصر فقط على اسم العائلة، مثال: يمكن تسجيل اسم علي محمد المزروعي العقارية وليس المزروعي العقارية

Obtaining economic name certificate shall not authorize the person concerned to undertake the economic activity

لا يخول الحصول على شهادة الاسم الاقتصادي صاحب العلاقة مزاوله النشاط الاقتصادي

If the trade name certificate is expired, the customer must reserve the trade name .again and pay all fees

في حال انتهاء صلاحية شهادة الاسم التجاري على العميل القيام بحجز الإسم التجاري مجدداً وسداد كافة الرسوم

Trade name reservation fees must be paid within 72 hours of the issuance of the payment order

ينبغي سداد رسوم حجز الاسم التجاري خلال 72 ساعة من صدور إذن الدفع

In the event that the legal form of a business license is "limited partnership company" or "joint liability company", the name of the company must include one or more of the joint partners' names, and must match the full name of the joint partner (first name, second name, and last name). In both cases, the company may .have its own trade name

في حال كان الشكل القانوني للرخصة التجارية "شركة توصية بسيطة" أو "شركة تضامن"، يجب أن يضم اسم الشركة واحد أو أكثر من الشركاء المتضامنين، وأن يتطابق مع اسم الشريك المتضامن في ثلاث مقاطع (الاسم الأول، والاسم الثاني، والاسم الأخير)، ويجوز في كلا الحالتين أن يكون للشركة اسم تجاري خاص بها

Trademarks are not reserved at the Department of Economic Development. Trademarks can be registered at the Ministry of Economy - Trademarks .Department

لا يتم حجز العلامات التجارية في دائرة التنمية الاقتصادية ويمكن تسجيلها في قسم العلامات التجارية بوزارة الاقتصاد

The reserved trade name will be automatically canceled if the reservation period .expired before issuing the business license

سيتم إلغاء الاسم التجاري تلقائياً عند انتهاء فترة الحجز إذا لم يقوم صاحب الاسم بإصدار الرخصة التجارية

The issued business license must be under one of the following legal forms(Joint Liability Company,Limited Liability Company - One Person,Sole Establishment,Civil Works Company,Limited Partnership Company,Limited Liability Company ,Local Branch,Service Agent)

يجب أن تتخذ الرخصة التجارية الصادرة شكلاً من الأشكال القانونية التالية(شركة تضامن،شركة ذات مسؤولية محدودة - شركة الشخص الواحد،مؤسسة فردية،شركة أعمال مدنية،شركة توصية بسيطة،شركة ذات مسؤولية محدودة،فرع شركة محلية،وكيل خدمات)

The license can not carry any of the legal form type (group / holding)

لا يحق للعميل استخدام أحد الكلمات أو الصفات التالية (مجموعة/ قابضة)

Property Types available for issuance(Building)

أنواع العقار المتاحة للإصدار (مبنى)

foreign ownership is allowed if all the selected activities are included in the 100% issued list, provided that the legal form is one of the following forms:(Limited Liability Company ,Foreign Brnach,Limited Liability Company - One Person)

يُسمح بالتملك الأجنبي بنسبة 100% في حال كانت جميع الأنشطة المختارة ضمن القائمة المحررة، شريطة أن يكون الشكل القانوني أحد الأشكال التالية:(شركة ذات مسؤولية محدودة،فرع شركة أجنبية،شركة ذات مسؤولية محدودة - شركة الشخص الواحد)

In the event that the trade name includes the first and last name of the owner or the partner, it must be identical with the name in three parts and not to be limited to the family name only. For example, the name of "Ali Mohammad Al-Mazroui Real Estate" can be registered, but "Al-Mazroui Real Estate" is not allowed

في حال تضمن الاسم التجاري الاسم الأول والأخير للمالك أو الشريك يجب أن يكون متطابقاً معه في ثلاث مقاطع وألا يقتصر فقط على اسم العائلة، مثال: يمكن تسجيل اسم علي محمد المزروعي العقارية وليس المزروعي العقارية

